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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  40  del  04.06.2013 
  

OGGETTO:  Approvazione inversione o.d.g. – 

                    Interrogazione n.2 consiglieri , prot. 18564 del 24.07.2012: “Sicurezza  

                    e  decoro di Piazza Valentino. 
 

L’anno duemilatredici il giorno quattro del mese di giugno,  con inizio alle ore 19.30,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta ordinaria  

ed in  prima convocazione. 

 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)  CERCIELLO  Michele X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   PERNA  Emanuele  X 20)  AMATO  Luigi X  
5)   ODORE  Gennaro X  21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   RICCIARDI  Agostino X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   ESPOSITO  Sigismondo X  23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   VACCA  Raffaele  X 24)  PALLADINO  Agostino X  
9)   ALTARELLI  Filippo X  25)  NAPPI  Michele X  
10)  DEL  GIUDICE  Massimo X  26)  LA  GALA  Aniello X  
11)  MONDA  Pasquale X  27)  BENEDUCE  Celestino  X 
12)   SASSO   Antonio X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   MOCCIA  Luigi X  29)  CAPRIO Luigi  X 
14)   FALCO Pasquale X  30)  DEL GIUDICE Andrea  X 
15)   ALAIA  Gabriele X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il  Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal   Segretario Generale 
avv. Stefania Urciuoli, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 



 
 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       Geom. Michele Cerciello     avv. Stefania Urciuoli 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 04.07.2013 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

04.07.2013   come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 04.07.2013 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Il  PRESIDENTE   alle ore 19.30 procede all’appello nominale e, constatato che sono 

presenti in aula n. 23 consiglieri e assenti  8 (Perna, Vacca, Di Monda, D’Oto, Jossa, Beneduce, 
Caprio, Del  Giudice A.),  dichiara la seduta valida e aperta.  

 
 
Il cons. TERRACCIANO, capogruppo dell’U.D.C., giustifica  il cons. Di Monda Nicolina, 

assente per motivi  personali.  
 
Il PRESIDENTE  riferisce di aver  saputo dal Sindaco  che l’Assessore al Patrimonio 

Giovanni Marino  arriverà più tardi e, poiché il suddetto deve relazionare   sul 1° punto, afferente 
le problematiche  del Comparto 219, propone l’inversione  dei capi all’o.d.g.,  finalizzata ad 
anticipare, al posto del 1° punto,  il punto 2 ad oggetto: “Interrogazione n.2 consiglieri, prot. 18564 
del 24.07.2012. Sicurezza e decoro di Piazza Valentino”. 

Invita, dunque, il Consiglio a votare. 
La proposta di inversione, ad unanimità di voti resi favorevolmente per alzata di mano dai 

23 consiglieri presenti,  è approvata. 
 
Si dà atto che entra il cons. Beneduce.  PRESENTI 24. 
 
Il PRESIDENTE  passa  al 1° punto, così come invertito, ad oggetto: “Interrogazione n.2 

consiglieri, prot. 18564 del 24.07.2012. Sicurezza e decoro di Piazza Valentino”. 
 
Il PRESIDENTE  legge l’interrogazione prot. 18564 del 24.07.2012,  a firma dei consiglieri 

Sorrentino e Jossa, i quali segnalano alcune disfunzioni in Piazza Valentino, quali  la mancanza di 
segnaletica stradale,  l’utilizzo improprio dell’area, la scarsa incolumità dei pedoni, la precaria 
condizione igienico-sanitaria e il ripristino  del tabellone per affissioni. Pertanto, avanzano alcune 
proposte finalizzate   alla sicurezza e al decoro della Piazza, evidenziando che tali proposte   sono 
realizzabili a costo zero. 

Informa che agli atti del Consiglio c’è una lettera dell’Assessore ai LL.PP, Raffaele 
Coppola, prot. 19504 del 6.8.2012, il quale  trasmette  tale  interrogazione, per le relative 
competenze, al Comandante  P.M., al  responsabile  Ecologia  e al responsabile Verde pubblico. 

Informa, infine, che di questi tre Responsabili solo il Comandante P.M. pro-tempore, dr. 
Giuseppe Caliendo, ha dato riscontro con nota  prot. 2557 del 28.08.2012, dal seguente tenore: 

 
“In riferimento all'interrogazione dei Consiglieri comunali, dott. Sebastiano Sorrentino e 

Avv. Giuseppe Jossa, afferente la sicurezza e il decoro di Piazza Valentino,  per quanto di 
propria competenza si riferisce quanto segue: 1) la realizzazione e/o il rifacimento  di idonea 
segnaletica per la zona in oggetto rientra in una più ampia programmazione di messa in 
sicurezza di tutto il territorio già avviata da questo Comando in accordo con l'assicurato alla 
Polizia Municipale. Si chiarisce, che considerata la carenza di fondi e di risorse, si sta 
procedendo gradualmente all'apposizione di segnaletica orizzontale o verticale dando 
precedenza alle zone colpite da maggiori incidentalità; 2) la problematica  relativa alla libera 
circolazione di biciclette e motociclette su area pedonale è stata già segnalata dall'assessore 
alla Polizia Municipale; non potendo prevedere una presenza costante di agenti di Polizia 
Municipale nella zona si è provveduto a installare una telecamera Dome sulla piazza che 
consentirà di attivare un controllo dai monitor installati presso il Comando e consentirà 
l'intervento mirato da parte della Polizia Municipale. Si resta a disposizione per ulteriori 
chiarimenti” 

 
Si dà atto che entra il cons. Caprio.  PRESENTI  25. 
 
Prende la parola il cons. SORRENTINO, il quale  afferma che, a distanza di un anno 

dall’interrogazione,  si  aspettava che tutti  i problemi sarebbero stati risolti, cosa invece che non è 
avvenuta e di ciò si rammarica perché  piazza Valentino  è una piazza storica della frazione di 
Lausdomini. Coglie, poi, l’occasione per  sollevare  un altro problema della suddetta piazza e 



precisamente le transenne poste davanti a proprietà private, in mezzo alle quali devono passare 
gli abitanti. Teme, infatti, che  l’Amministrazione possa essere  responsabile in caso  di   qualche 
incidente ai pedoni. Quindi, al fine di non arrecare  altri danni all’Ente, chiede  se possa essergli 
data una risposta per cercare una risoluzione a questa situazione. 

Ritiene, poi, che  si potrebbe migliorare la viabilità e spera che l’Assessore competente e il 
Comando P.M.  si attivino in merito, poiché ritiene che  piazza Valentino sia un punto nevralgico 
della frazione di Lausdomini, considerata anche la vicinanza della scuola elementare.  

 
Il  PRESIDENTE  si sofferma sulla questione  posta dal cons. Sorrentino, precisando che si 

tratta di paletti   messi  per delimitare  l’ingresso ad alcune proprietà private di Piazza Valentino, 
che potrebbero  costituire  pericolo per i pedoni  e in questo caso  potrebbe essere 
l’Amministrazione responsabile in caso di incidenti. 

Personalmente  non è in grado di rispondere, anche se ritiene, secondo il suo punto di vista,   
che tutto sia stato fatto  a norma di legge  e che il tecnico, in fase di  sistemazione di Piazza 
Valentino, avrà sicuramente valutato  anche questa eventualità.    

Assicura che  investirà della questione  il Comando P.M. e il Settore LL.PP., al fine di 
valutare se questi dissuasori possano costituire pericolo per i cittadini.  

 
Il cons. SORRENTINO dichiara di avere piacere che  il Presidente si sia assunto l’impegno 

di  investire  i responsabili competenti  in  merito alle problematiche testè sollevate. 
 
A questo punto il PRESIDENTE  dichiara chiuso  l’argomento. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dr.ssa G/Capone 
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